

Presentación del autor

Luis CORTÉS RODRÍGUEZ

Catedrático de Enseñanzas Medias, en 1974, Profesor Titular de la Universidad de Almería en 1993, Catedrático desde 2001 y Profesor emérito desde 2016, de la misma universidad, Luis Cortés Rodríguez cubre un amplio espectro de la lingüística española, en el ámbito de la pragmática y del análisis del discurso, siendo uno de los destacados especialistas de los estudios sobre la oralidad en español, habiendo creado y dirigido la revista *Oralia* de proyección internacional; por no citar más que una de sus numerosas contribuciones a la investigación lingüística.